

# *Viva la Trova convoca a dúo cubano Buena Fe a El Salvador*



## **Duo cubano Buena Fe invitado a Viva la Trova**

San Salvador, 10 feb (RHC) El dúo cubano Buena Fe será la oferta principal del espacio Viva la Trova que se celebrará el 2 de marzo próximo en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA), indicó hoy el comité organizador.

Tras casi dos años de su última presentación en el mismo escenario que la crítica entonces calificó de “inolvidable”, los trovadores cubanos regresan al auditorio “Ellacuría” de la UCA donde estarán arropados por los salvadoreños Manuel Contreras y Oscar Pacheco.

La última presentación de los jóvenes músicos cubanos fue en septiembre de 2023 en un auditorio repleto de público que coreaba las letras de sus canciones y exigía más tras cada canción.

En esa ocasión, en un ambiente de emociones contenidas, coros afinados y un público que desbordaba entusiasmo Israel Rojas y Yoel Martínez, dijeron sentirse como en familia, argumento necesario para establecer la complicidad con un auditorio conocedor de su música y que coreó cada canción.

Ahora algunos salvadoreños esperan repetir lo que fue “una experiencia inolvidable que esperamos durante varios años”, al igual que muchos seguidores de la agrupación cubana que viajaron de la vecina Guatemala para disfrutar de las letras y música de Buena Fe que transmite muchas vivencias de su pueblo.

Se espera que el próximo 2 de marzo sobre el escenario se escuchen canciones como Papel en Blanco, Mía, dedicada por Yoel a su hija cuando era pequeña, Café, sobre los amores idílicos que “no sé si te estoy besando o te estoy bebiendo, Catalejo y No juegues con mi soledad, y otras emblemáticas.

Sobre la última presentación aun algunos recuerdan que Buena Fe “nos trae siempre buenas reflexiones para la vida, para el quehacer, para nuestro trabajo y sin dudas su música nos mueve sentimientos, corazones, emociones, recuerdos y seguir luchando para generar esperanzas para los pueblos en el mundo».

El escenario del Ellacuría servirá para un recorrido de la obra de Buena Fe, en el cual no faltará el cantó al amor y el desamor, a la vida, a la realidad del mundo, con textos cargados de lirismo y metáforas para la reflexión de su público que esperó fuera cumplida la promesa de volver pronto. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/376262-viva-la-trova-convoca-a-duo-cubano-buena-fe-a-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**